

Resalta en Cuba adopción de primer tratado sobre Biodiversidad Marina de Áreas

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

Roma, 19 jun (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, consideró como vital el tratado sobre Biodiversidad Marina de Áreas fuera de la jurisdicción nacional adoptado este lunes por consenso en Naciones Unidas.

El ministro de Relaciones Exteriores, quien realiza una visita oficial a Italia junto al presidente, Miguel Díaz-Canel, destacó en la red social Twitter el papel esencial del acuerdo para salvar los océanos, amenazados por la contaminación, la crisis climática y las nuevas tecnologías.

Rodríguez subrayó que fue un honor y gran responsabilidad para Cuba liderar al Grupo de los 77 más China durante la etapa decisiva de las negociaciones que permitieron este resultado histórico.

Conocido como Tratado de alta mar, ese instrumento legal permitirá establecer zonas marinas protegidas en aguas internacionales y que se considera fundamental para salvar los océanos.

De acuerdo con el secretario general de la ONU, António Guterres, el “acuerdo histórico demuestra que la comunidad internacional puede unirse para responder a los grandes problemas globales y que el “espíritu de la cooperación internacional sigue vivo”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/326037-resalta-en-cuba-adopcion-de-primer-tratado-sobre-biodiversidad-marina-de-areas>



Radio Habana Cuba